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１ 自治体戦略２０４０構想について 

 (1) 自治体戦略２０４０構想研究会が今年公表した報告について、

感想を聞く。 

 (2) スマート自治体への転換、都道府県と市町村の二層制の柔軟化

などといった新たな自治体行政の考え方について、本県の行政運

営にも影響があると思うがどうか。 

 

２ 水害への対策について 

(1) ８月末の豪雨や今月初めの台風２１号における、土木施設や農

林関係の被害額を聞く。 

 (2) ８月末の豪雨において、氾濫する危険性が高い水位まで達した

河川はどの程度あったのか。 

 (3) 今回の水害を踏まえ、今後、河川改修や堆積土砂除去にしっか

りと取り組んで欲しいが、優先順位等どのような考えで取り組ん

でいくのか。 

 (4) 邑知潟に流入する飯山川や長曽川の氾濫を防ぐため、邑知潟の

堆積土砂を除去すべきと思うがどうか。 

 

３ 千里浜海岸について 

(1) 今夏、千里浜なぎさドライブウェイや道の駅のと千里浜を訪れ

た観光客数を聞く。 

(2) 今夏の千里浜なぎさドライブウェイにおける車の立ち往生の発

生状況と併せて、どのような対策を実施したのか聞く。 

 (3) 千里浜再生プロジェクトについて、これまでの取組状況を踏ま 

えた今年度の事業内容とスケジュールを聞く。 

(4) 千里浜海岸ものしり教室について、今年度の開催状況と参加し

た子ども達の感想を聞く。また、今後の取り組みについて併せて

聞く。 
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この質疑要旨は、９月１８日午後３時４０分に取りまとめたものです。 
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４ いしかわ歴史遺産について 

(1) いしかわ歴史遺産のストーリーを活用した観光誘客の取り組み

の具体例を聞く。また、いしかわ歴史遺産の利活用を促すため、

旅行商品開発や市町の取り組みを支援してはどうか。 

(2) いしかわ歴史遺産の普及啓発や情報発信を図るため、ロゴマー

クを制作し、市町等の取り組みで活用してもらえばどうか。 
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